
 

 

A VIDEIRA E OS RAMOS  

 

Certa vez Jesus disse aos seus discípulos: "Eu sou a videira verdadeira e meu Pai é o 

agricultor.  

Todo ramo que, estiver ligado em mim e não der fruto, o agricultor corta e joga fora, mas 

todo ramo que der fruto, o agricultor poda para que dê mais fruto ainda. 

Jesus disse aos discípulos que eles já estavam limpos, porque estavam com Ele ouvindo a 

Sua palavra e continuou dizendo: Permaneçam em mim e Eu permanecerei em vocês. 

Nenhum ramo pode dar fruto por si mesmo se não permanecer na videira. Vocês também 

não podem dar fruto se não permanecerem em Mim.  

"Eu sou a videira; vocês são os ramos. Se alguém permanecer em Mim e Eu nele, esse 

dará muito fruto, pois sem Mim vocês não conseguirão fazer nada. 

Se alguém não permanecer em Mim, será como o ramo que é jogado fora e seca. Tais 

ramos são colhidos e lançados ao fogo. 

Se vocês permanecerem em Mim e as minhas palavras permanecerem em vocês, pedirão o 

que quiserem e será concedido. Meu Pai é glorificado pelo fato de vocês darem muito fruto e assim 

serão meus discípulos. 

Jesus fez essa comparação com a videira, para ensinar aos discípulos a importância de 

estarem unidos a Ele e essa comparação serve para todos nós. 

Se estivermos unidos com Jesus em no nosso coração, nós seremos como os ramos da 

videira, praticaremos o que Jesus nos ensina e daremos muitos frutos.  

 

 

 


